

Detmold, den 07.09.2020

City Broker geht mit Kessler in eine gemeinsame Zukunft

Züricher Familienunternehmen übernimmt die Schweizer Tochtergesellschaften der Ecclesia Gruppe

Zürich/Detmold (ecc). Die Ecclesia Gruppe und die Züricher Kessler & Co AG haben gemeinsam Weichen für die Zukunft der in Bern ansässigen Ecclesia-Tochter City Broker gestellt. Die Kessler & Co AG übernimmt die City Versicherungs-Kundendienst AG und die City Beratungs-AG. Die Ecclesia Gruppe, größter deutscher Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen, konzentriert sich auf den Wachstumskurs in ihren Kernmärkten.

"Wir haben mit Kessler einen Partner gefunden, der unsere Werte teilt und City Broker langfristig weiterentwickelt. Kessler ist in der Schweiz bekannt für seine hohe Kundenorientierung", betont Jochen Körner, Holdinggeschäftsführer der Ecclesia Gruppe. Auch für die Ecclesia Gruppe ist Kundennutzen ein zentrales Kriterium bei allen Entscheidungen. Jochen Körner: "Der Standort Bern wird durch die Transaktion auf Anhieb größer und damit noch relevanter für den Schweizer Markt. Die Kunden werden von diesem Effekt unmittelbar profitieren. Die Arbeitsplätze bei City Broker bleiben langfristig sicher." Bruno Annen, der derzeitige Verwaltungsrat und operative City Broker Geschäftsführer, bleibt ebenfalls im Unternehmen.

Das Familienunternehmen Kessler beschäftigt an seinen neun Standorten in der Schweiz und Liechtenstein insgesamt rund 300 Mitarbeitende. Marsh & McLennan Companies besitzt eine Minderheitsbeteiligung an der Kessler & Co AG. Mit dann 30 Mitarbeitenden am Standort Bern ist Kessler einer der größten Anbieter in der Region.

"City Broker genießt einen erstklassigen Ruf am Markt. Wir sind stolz, dass wir uns mit dem Team von City Broker verstärken und unsere Qualität in der Kundenbetreuung weiter steigern können", bekräftigt Christian Kessler, Managing Partner der Kessler & Co AG.

Über Ecclesia

Mit rund 1.750 Mitarbeitenden und mehr als 235 Mio. Euro Umsatz ist die Ecclesia Gruppe der größte deutsche Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen. Die Ecclesia Gruppe betreut mit ihrem umfangreichen Dienstleistungsangebot vor allem Einrichtungen der Sozialwirtschaft, des Gesundheitswesens, Kirchen und kirchliche Institutionen sowie Kunden aus den unterschiedlichsten Industriebranchen – vom börsennotierten Großkonzern bis zu mittleren und kleinen Unternehmen. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Detmold und ist in Deutschland flächendeckend präsent. Darüber hinaus verfügt die Ecclesia Gruppe über eigene Unternehmen in sechs weiteren europäischen Ländern und agiert über das ECCLESIA GLOBAL NETWORK weltweit.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Thorsten Engelhardt Pressesprecher Ecclesia Gruppe

Ecclesiastraße 1 - 4 32758 Detmold

Telefon: +49 5231 603-6912 Telefax: +49 5231 603-606912 Mobil: +49 151 28800245

Thorsten.Engelhardt@ecclesia-gruppe.de

www.ecclesia-gruppe.de